

Inicio > Generales > **Mauricio Lizcano** confirma su precandidatura presidencial

## Mauricio Lizcano confirma su precandidatura presidencial

23 de abril de 2025



**Mauricio Lizcano**, candidato presidencial.

Por medio de sus redes sociales, el exministro de las TIC **Mauricio Lizcano** confirmó que presentará de manera formal su nombre como precandidato presidencial para las elecciones del año 2026.

En un video que fue publicado en las últimas horas, Lizcano confirmó que su precandidatura será independiente y afirma que no quiere que sea catalogado como un aspirante de derecha o de izquierda, pese a que obtuvo altos cargos en la administración del presidente Gustavo Petro.

“Vivimos tiempos en los que faltarse al respeto es lo normal y donde el sentido común es el menos común de los sentidos. Vivimos en una sociedad donde nos hacen elegir entre derechas e izquierdas, a sabiendas que las soluciones de los problemas no vienen de las ideologías”, indicó.

Y añadió que “detener delincuentes, limpiar las calles, ayudar a los emprendedores, educar a nuestros hijos, respetar la identidad sexual de todos o cuidar de nuestros mayores no es de derechas o de izquierdas, es de sentido común”.

Se presume que presentaría su aspiración por firmas, pero aún no lo confirma de manera oficial en el video que publicó en sus redes sociales.

Es posible que Lizcano participe en una consulta interpartidista en el mes de marzo, para la escogencia de candidatos únicos que diferentes sectores para los comicios del próximo año.



Artículo anterior

Concejo de Barranquilla sesiona en vivo este 23 de abril para debatir temas claves del Distrito

Artículo siguiente

Policía de Bolívar revela lista de los más buscados

Artículos relacionados Más del autor



Busca tú noticia aquí

### Última Hora



En directo: 'Noticias Con Libertad', el noticiero regional – Abril 25 de 2025

Redacción1 La Libertad - 25 de abril de 2025

De lunes a viernes desde las 6:00 a 8:00 a.m., Radio Libertad presenta su nueva sección informativa: «Noticias con Libertad». Acá encontrarás: Reportajes especiales sobre los acontecimientos...



Corte Constitucional suspende investigación del CNE contra Petro por presuntas irregularidades en su campaña

Redacción3 La Libertad - 24 de abril de 2025

La Corte Constitucional suspende de manera provisional la investigación del Consejo Nacional Electoral (CNE) contra el presidente Gustavo Petro, relacionada con las irregularidades en la financiación de su campaña presidencial de 2022. El proceso estará suspendido hasta que se resuelva la tutela que Petro presentó en defensa de su fuero especial.



Con el fogón prendido

Redacción1 La Libertad - 24 de abril de 2025

Por Eduardo Verano de la Rosa Avanzar en la construcción de una política de Estado requiere la generación de tranquilidad y reglas de juego claras...



**Nacional**  
Ataque armado contra estación de Policía en Simití deja dos uniformados muertos y uno herido



**Generales**  
Petro tilda de "vibora" y "desleal" a Álvaro Leyva en duro pronunciamiento



**Generales**  
Comunidad de Riomar reclama al alcalde Char por presuntas irregularidades en playas de Puerto Mocho



**Crónica Judicial**  
Capturado jibaro: se le hallaron 63 dosis de marihuana en Planeta Rica, Córdoba



**Generales**  
Trump sobre sus primeros 100 días en el poder: «Estoy haciendo justo lo que prometí»



**Generales**  
Deportistas del Magdalena representarán a Colombia en el Sudamericano de Voleibol Playa



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

[Política de Privacidad](#)